



www.mg.co.id

## AS Roma Diminta Segera Bangkit

ROMA (IM) - AS Roma diminta untuk segera bangkit, usai dikalahkan tuan rumah Hellas Verona, dalam laga Liga Italia di Marc Antonio Bentegodi, Minggu (19/9) malam WIB. Saat itu Roma kalah 2-3.

Tim asuhan Jose Mourinho itu sebenarnya sudah unggul 0-1 berkat gol Lorenzo Pellegrini di babak pertama. Di awal babak kedua, Verona mencetak gol cepat via Antonin Barak pada menit ke-49. Hanya berselang 5 menit, Gianluca Caprari mencatatkan namanya di papan skor.

Roma sempat menyamakan kedudukan lagi pada menit ke-58. Kali ini, gol bunuh diri Ivan Ilic yang mengubah kedudukan menjadi 2-2. Roma akhir menyerah lewat gol dari Davide Faraoni di menit ke-63. Ini merupakan kekalahan pertama Roma bersama Mourinho. Dalam 6 laga sebelumnya di semua ajang, Roma selalu menang.

Bryan Cristante meminta rekan-rekannya tak lama-lama terpuruk. Dia juga tak menunjuk kambing hitam karena kekalahan kali ini. "Kami tidak boleh kehilangan antusias kami. Saat anda kebobolan sebanyak 3 gol, semua orang membuat kesalahan. Kami akan melihat itu lagi pekan ini," kata Cristante di Football Italia.

BRYAN CRISTANTE  
Pemain AS Roma

Ia menggarisbawahi, setiap tim kerap mengalami kesulitan dalam sebuah laga dan hal itu lumrah. "Kami membuat kesalahan di semua posisi. Baik saat menguasai bola dan beberapa saat menggalang pertahanan, mengalami kesulitan di awal babak kedua. Kami tak bertahan. Semua tim mengalami kesulitan karena kelelahan; itu bukan menjadi alasan. Musim masih panjang, kami harus bangkit," ujarnya.

Sebelumnya Mourinho mengakui Hellas Verona yang dilatih Igor Tudor memberikan masalah buat anak-anak asuhnya, terutama dalam hal duel satu lawan satu. "Tidak ada yang perlu dikatakan tentang upaya di lapangan, kami tidak beradaptasi dengan baik cara bermain mereka. Kami kehilangan banyak duel individu, sekarang kami harus mempelajari kesalahan-kesalahan," kata Mourinho, dikutip dari La Gazzetta dello Sport.

● vdp

## Performa Thiago Silva Fantastis

LONDON (IM) - Thiago Silva terus memperlihatkan performa terbaiknya, sekaligus membuktikan dirinya belum habis di Chelsea. Hal itu dibuktikan oleh bek veteran itu saat tampil garang kontra Tottenham Hotspur akhir pekan kemarin.

Dalam laga lanjutan Liga Inggris di Tottenham Hotspur Stadium, Minggu (19/9) malam WIB itu, Chelsea membawa pulang kemenangan dengan skor 3-0. Gol-gol The Blues dicetak oleh Thiago Silva, N'Golo Kante dan Antonio Ruediger yang semuanya diciptakan di babak kedua.

Hasil laga itu membuat Chelsea memuncaki klasemen Liga Inggris sementara dengan 13 poin. Ditempel ketat oleh Liverpool dan Manchester United dengan poin yang sama. Sementara Tottenham Hotspur ada di peringkat ketujuh dengan sembilan poin.

Squawka melansir, Silva bermain penuh di laga tersebut. Silva ditempatkan sebagai bek tengah yang berdiri sejajar dengan Andreas Christensen dan Antonio Ruediger. Tercatat, pemain berusia 36 tahun itu memenangkan 100 persen duel udara, tujuh kali ball recoveries, enam sapuan, tiga interceptions, dan lima kali memenangi

THIAGO SILVA  
Pemain Chelsea

duel perebutan bola. Bahkan ia bikin dua shots on target yang mana dua-duanya merupakan tandukan dari situasi sepak pojok. Satu berujung gol dan satu lagi mampu ditepis kiper Hugo Lloris. Dua shots on target Silva malah lebih banyak dari shots on target dari striker lawan, Harry Kane dan juga Son Heung-min.

Manajer Chelsea, Thomas Tuchel dibikin kagum oleh penampilan bek asal Brasil itu yang benar-benar membuktikan kelasnya. "Dia luar biasa, nyaris bikin dua gol. Performanya fantastis, dia sangat kuat di lini belakang," kata Tuchel seperti dilansir dari BBC.

● vdp



Ronald Araujo (kanan) dan rekannya, usai mencetak gol ke gawang Granada

## Barca Kembali Tampil Mengecewakan

"Sangat disayangkan hasil ini karena kami ingin menang, kami ingin tiga poin di kandang. Kami bermain bagus, tapi membiarkan lawan mencetak gol di awal." ujar Ronald Araujo.

BARCELONA (IM) - Barcelona gagal meraih poin penuh saat menjamu Granada dalam lanjutan LaLiga, yang berlangsung di Camp Nou, Selasa (21/9) dinihari WIB. Kedua tim bermainimbang 1-1.

Granada mengejutkan tuan rumah lewat gol cepat Domingos Duarte di menit kedua. Kedudukan 1-0 untuk tim tamu bertahan hingga babak pertama berakhir. Barcelona baru bisa menyamakan kedudukan di menit-menit akhir babak kedua melalui Ronald Araujo.

Hasil ini membuat Barcelona tertahan di posisi ketujuh klasemen sementara dengan 8 poin. Sementara itu, Granada duduk di urutan ke-17 dengan 3 poin.

Gaya permainan Barcelona dipertanyakan. Pelatih Ronald Koeman berdalih bahwa Barca

saat ini bukan seperti delapan tahun yang lalu. "Sistem dasarnya 4-3-3 di babak pertama, kemudian kami harus mengubahnya berdasarkan ketersediaan pemain di bangku cadangan. Barca hari ini bukan Barca delapan tahun lalu. Kami bermain dengan cara Barca, tetapi kami tidak memiliki kecepatan dan Anda harus mencari alternatif," kata Koeman seperti dikutip dari Marca.

Barcelona memang dianggap sudah berubah gaya bermain selama dibesut Koeman. Tak ada tiki-taka yang menjadi khas klub asal Catalunya tersebut. "Ini juga tergantung pada kekurangan pemain kami, mereka menonjol dengan aksi individu. Lihat daftar skuad: kami melakukan apa yang harus kami lakukan. Tidak ada pemain untuk tiki-taka. Anda

harus bermain dengan gaya sendiri, tetapi jika permainan menginginkan perubahan, kami harus melakukannya. Tapi saya pikir kami memiliki permainan yang bagus," ujar Koeman.

Yang juga disorot dari laga itu adalah penempatan posisi Gerard Pique sebagai striker. Itu terjadi saat pergantian pemain pada menit 75, di mana Pique masuk menggantikan Yusuf Demir. Koeman tampaknya kehabisan ide dengan menjadikan Pique sebagai pemain nomor sembilan (striker) di sisa laga.

Granada pun melanjutkan catatan apiknya menghadapi Barcelona dalam beberapa musim terakhir. Dikutip Opta, Granada cuma kalah dua kali dari lima pertemuan terakhir dengan Barcelona.

Sisanya Granada dua kali menang dan sekali seri. Padahal dari 27 pertemuan awal, Granada meraih jumlah kemenangan yang sama dan 23 kali kalah.

"Sangat disayangkan hasil ini karena kami ingin menang, kami ingin tiga poin di kandang. Kami bermain bagus, tapi kami membiarkan lawan mencetak gol di awal. Mereka bertahan sangat dalam, kami

mencoba menyerang, menguasai bola, dan bangkit," ujar Araujo seperti dikutip Mundo Deportivo.

Araujo mengatakan, mereka sudah berjuang untuk memenangkan laga. Hanya saja selalu kesulitan menciptakan peluang emas. "Kami sudah mempersiapkan diri dengan baik dan bermain dengan bagus, tetapi hasilnya seperti ini. Pelatih tentu akan melakukan evaluasi untuk menghadapi laga-laga selanjutnya," ujarnya.

Hasil ini membuat kursi kepelatihan Koeman menjadi panas. Tim besutan pelatih asal Belanda itu pada tengah pekan lalu dilumat Bayern Munich 0-3 pada ajang Liga Champions.

Kontrak Koeman belum pasti lanjut di Barcelona musim depan. Jika itu terjadi, legenda Barcelona itu akan mendapat kompensasi yang besar. Menurut program El Club de la Mitjanit di Catalunya Radio, jumlahnya mencapai enam juta Euro (sekitar Rp100,5 miliar) sekalipun kontraknya akan habis.

Barcelona memang sedang dalam masa-masa sulit. Pique sendiri berharap klubnya itu

bisa berada di posisi sip dalam waktu lima atau 10 tahun lagi.

Barcelona mengalami krisis keuangan. Pandemi virus korona menjadi salah satu faktor utama hancurnya keuangan klub. Klub asal Catalunya ini malah harus memangkas gaji pemain secara besar-besaran. Keputusan untuk melepas beberapa pemain juga dilakukan demi bisa menyelamatkan klub.

Lionel Messi adalah salah satu korban dari hancurnya keuangan Barcelona sehingga harus direlakan pergi ke Paris Saint-Germain. Josep Bartomeu selaku mantan presiden klub mungkin menjadi orang yang paling disalahkan dalam kasus ini.

"Saya tidak bisa mengatakan apakah dia (Bartomeu) yang terburuk. Dari apa yang saya jalani, dia pasti masuk dalam kategori di sana. Kita semua bersalah, tetapi memang benar bahwa klub belum pergi ke tempat yang diinginkan semua orang Catalan. Sekarang saya berharap dan bersemangat lima atau sepuluh tahun ke depan akan menjadi sangat baik untuk Barcelona," kata Pique dalam sebuah acara di televisi yang dikutip oleh Marca, belum lama ini. ● vit

## MU Waspadai Dendam West Ham

MANCHESTER (IM) - Manchester United (MU) kembali akan menghadapi West Ham United pada ajang berbeda yakni Piala Liga Inggris babak ketiga. Laga akan berlangsung di Old Trafford, Kamis (23/9) pukul 01.45 WIB.

Di akhir pekan lalu pada lanjutan Liga Inggris, duel Setan Merah dengan The Hammers menyajikan drama. The Red Devils ketinggalan lebih dulu akibat gol Said Berahma, namun bisa membalas berkat gol Cristiano Ronaldo dan Jesse Lingard.

Di masa injury time, West Ham mendapat penalti. Handball dari Luke Shaw yang membuat MU dihukum penalti. Mark Noble gagal membawa West Ham menyamakan kedudukan, David De Gea sukses menepis sepakannya.

Kini, MU patut waspada di dendam sang lawan. West Ham tentu sangat berambisi untuk membalas kekalahan. Mereka tidak akan takut menghadapi MU.

Ronaldo diprediksi akan kembali dimainkan di laga

itu. Selain mengincar kemenangan, ia ingin agar keran golnya terus mengalir. Apalagi ditunjang oleh performanya yang lagi on fire.

Ronaldo ditempatkan sebagai penyerang tengah. Finishing terukurnya menjadi bukti kalau pemain berusia 36 tahun itu belumlah kendur.

Usai mengalahkan West Ham di laga pekan barusan lewat, lewat Instagram, Ronaldo menegaskan kalau dirinya tidak mau kehilangan tiga poin. "Setiap pertandingan di Premier League, selalu jadi pertarungan yang luar biasa untuk memperoleh tiga poin. Kita harus terus fokus untuk mencapai tujuan. Bersama kuat," tulisnya.

Hanya saja dia mengingatkan kalau West Ham sudah belajar

dari kekalahan lalu, sehingga mempersiapkan diri lebih baik lagi. "Kami harus selalu waspada. West Ham sudah kami kalahkan dan kami akan berhadapan lagi. Kami harus lebih siap dan berjuang memenangkan laga," tandasnya. ● vit

CRISTIANO RONALDO  
Pemain MU

## Benzema Emban Misi Khusus

MADRID (IM) - Karim Benzema tampaknya memiliki misi khusus di Liga Spanyol musim ini. Benzema ingin sekali mendapatkan gelar Pichichi alias top skor Liga untuk kali pertama.

Sejak Cristiano Ronaldo meninggalkan Real Madrid ke Juventus di tahun 2018, tugas mencetak gol beralih kepada Benzema. Penyerang tengah itu bisa terus tajam dan mampu menggantikan tugas Ronaldo dengan baik.

Tiga musim terakhir, Benzema mencetak rata-rata 20-an gol yakni 21 gol, 21 gol, dan musim lalu 23 gol. Sayangnya, Benzema belum juga mampu meraih gelar Pichichi karena masih kalah oleh Lionel Messi. Dilansir dari Marca, peluang Benzema untuk menyabet gelar top skor Liga Spanyol musim ini terbuka lebar. Sebab Messi sudah cabut ke PSG.

Lagi pula di awal musim ini, Benzema langsung on fire. Sudah enam gol dibukukannya dari lima laga. Pemain asal Prancis ini jadi andalan di lini serang Madrid bahkan menyandang ban kapten. "Benzema adalah salah

satu striker terbaik di dunia. Dia terus berkembang dan jauh lebih baik dibanding periode pertama saya melatih Madrid dulu (2013-2015). Saya beruntung bisa memilikinya," kata pelatih Real Madrid, Carlo Ancelotti.

Benzema sudah memperkuat Real Madrid sejak tahun 2009. Benzema membukukan 285 gol dari 565 laga di seluruh ajang. Walau sudah uzur, tampaknya Benzema belumlah kendur. Apalagi di tahun 1950-an dulu, legenda Madrid Ferenc Puskas pernah menyabet empat gelar Pichichi di usia 33-37 tahun.

Hanya saja, apakah pemain 33 tahun itu sanggup merealisasikan gelar tersebut? Pasalnya masih ada pesaing lain, seperti Luis Suarez di Atletico Madrid. Maka, ditunggu. ● vit

KARIM BENZEMA  
Pemain Real Madrid

**LASEGAR®**  
MINUMAN PENYEGAR

Panas Dalam Jadi Segar!

PT. SINDE BUDI SENTOSA  
PHARMACEUTICAL INDUSTRIES  
ISO 9001:2015, ISO 22000:2005

**GRC board®**  
Ahlinya Papan Semen  
Alternatif pengganti Triplek

SUPERPANEL, FiberFLAT, SUPERPLANK

PT. CIPTAPAN DINAMIKA  
Grafika GRC Board Lantai 3 Jln. S. Permana Kav. 64 Jakarta 1410. Telp. (02-21) 53 666 800 (Hunting) Fax. (02-21) 53 666 730 E-mail: cpi@ciptapan.com